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　笠松中学校の水泳部の選手の皆さんは、中学校総合体
育大会地区・県大会を勝ち進み、8月9日に愛知県で開催さ
れた東海大会に出場され、それぞれの種目で健闘されました。 
　出場選手は次の皆さんです。　　　（敬称略） 

【水泳】坂井田 楓恋、高山 結菜 

第65回町民ソフトテニス大会 

中学校総合体育大会　東海大会出場 

８月６日（土）・７日（日） 緑地公園内テニスコート 
参加人数　１３８人 （敬称略） 

▼中学生以下男子の部 
優　勝　浅野 果也・加納 巧海 
準優勝　森川 満生・加藤 剣悟 
３　位　石川 昂樹・大野 新太 
３　位　安田 貴翔・田中 稜真 
▼中学生以下女子の部 
優　勝　青山 月香・柴田 瑞穂 
準優勝　岩田 静華・渡邊 舞 
３　位　福永 陽菜・炭竈 真美 
３　位　坂井 愛奈・不破 真鈴 

▼一般男子の部 
優　勝　水野 涼・川島 健 
準優勝　池田 真大・棚橋 皇貴 
３　位　居波 徹・西追 文健 
３　位　山口 祐輝・立石 雄大 
▼一般女子の部 
優　勝　松原 直美・橋本 玲子 
準優勝　西追 文香・有馬 智恵美 
３　位　日比野 亜美・日比野 未来 
３　位　猪俣 戻子・小椋 千秋 

第34回町民グラウンド・ゴルフ大会 ７月２４日（日） 笠松町運動公園内芝広場・運動場 
参加人数　１２４人 （敬称略） 

▼個人の部 
優　勝　宮崎 利彦 
準優勝　長谷部 道子 
３　位　加藤 多美子 

◆団体の部 
優　勝　米野B 
準優勝　清住町A 
３　位　松栄町B

第65回町民卓球大会 7月3日（日）  総合会館 
参加人数　117人 （敬称略） 

▼ラージボール混合団体戦の部 
優　勝　広瀬 喜義・後藤 勉・小玉 日出雄・江本 元子・堀場 康裕 
準優勝　脇田 雅英・高橋 かず枝・板橋 正子・堀 千枝子・河尻 和男 
３　位　桜谷 道夫・川本 章代・江本 さおり・中村 妙子・岡田 久子 

岐阜地域公衆衛生 

協議会長表彰 
岐阜地域公衆衛生 

協議会長表彰 
岐阜地域公衆衛生 

協議会長表彰 

こどもみらいセンターを見学する羽島郡の議員 

羽島郡町村議会議長会 
　７月１４日に羽島郡町村議会議長会事業の一環として、笠
松町と岐南町の正副議長が、石川県能登町へ視察研修を
実施しました。 
　この視察研修は、羽島郡の議会活動の活性化を図るため、
毎年実施しています。 
　能登町では、児童館や学童保育、子育て支援事業など
を研修し、また保育施設を大規模改修し、児童館として運
営している「こどもみらいセンター」を見学しました。 
　今後の議会活動の参考とするための貴重な意見交換も
行うことができ、とても有意義な視察研修となりました。 

日本赤十字社岐阜県支部 野中事務局長に 
目録を手渡す岡田会長 

笠松川まつりメモリアル花火協賛金の
一部を熊本地震災害義援金に寄付 
　かさまつまちづくりイベント実行委員会で、川まつりのメモ
リアル花火の協賛金の一部を熊本地震災害義援金に当て
させていただくために募集をしたところ、皆さんから２４３発の
ご協賛をいただきました。 
　いただいた義援金（総額７２,９００円）は、被災地の皆さん
の一日も早い復興を祈り、８月１８日にかさまつまちづくりイベント
実行委員会の岡田会長が日本赤十字社岐阜県支部へお
届けしました。この災害義援金は、日本赤十字社を通じて
被災地へ送金されます。 

萩野 英俊さん 
　平成28年度岐阜地域公衆衛生協議会長表彰に、萩野 英俊さん

（北及）が受賞されました。 
　萩野さんは、レントゲン技師として住民の健康の維持増進に尽力
されるなど、公衆衛生の向上に多大な貢献をされています。 

お祝いの様子 

歴史未来館　入館者数1万人達成 
　７月２３日、歴史未来館の入館者が１万人をむかえました。
１万人目の入館者は町内在住の杉浦さん親子で、くすだま
割りに続き、町長からかさまる兄妹グッズ、当館寄附者の
㈱光製作所の松原 登士弘名誉会長からカタログギフトの
ふるさとかさまつ宅配便や笠松銘菓などが贈られました。 
　歴史未来館では今後も多くの方に来ていただけるよう、さ
まざまな展示や企画を行います。 
　皆さんのご来館をお待ちしています。 
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町長に提出する町体育協会の皆さん 

町体育協会から要望書提出 
　８月１２日、町体育協会から「体育施設に関する要望書」
が町長に提出されました。 
　町民の皆さんが安全で安心して利用出来る環境にした
いという思いから、各種目団体の方から意見を聞かれ要望
されたものです。 
　町としましては、出来る限りこの要望にお応え出来るよう、
今後体育施設の整備を進めてまいります。 
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